

創立141周年



学校だより

は え

# 南風の子

## 中種子町立 南界小学校

平成26年4月23日(水)発行

### さわやかなあいさつ 本年度がスタート

校長 岡留 祐宏

登校時、正門に向かって歩いてくる子どもたちが、かかとを揃えて立ち止まり、元気な声で「おはようございます」と、あいさつをしてくれます。安全指導に立ってくださる地域の方々の顔も明るくなります。子どもたちのあいさつが、学校や校区に元気とさわやかさを与えてくれています。



本年度は、1年生6名と6年生の転入1名を迎え、全児童41名で南界小学校141年目がスタートしました。転入してきた4名の職員を含め、10名の職員で一丸となって、「楽しい学校、元気な校区、地域と共に伸びる南界小学校」をスローガンに、子どもも、保護者も、地域の方々も、行くのが楽しい南界小学校を目指していきたくと思います。

そのためには、子どもたちにとって安心・安全な学校生活が過ごせる学校にしたいと考えています。具体的には、どの子どもも「わかった」「できた」という実感を持ち、学習することが「楽しい」と感じることでできる授業、子ども一人一人が、自信をもって安心をして活動できること、集団のルールを守って、みんなが気持ちよく健康で安全に勉強・生活できる学校でありたいと思います。

始業式で、子どもたちに、次の3つを心がけてほしいと話しました。

#### ◇「よく食べる」こと

よく(しっかり)食べられるという事は、いい睡眠や学習、運動にきちんと取り組んでいる証拠です。「早寝、早起き、朝ご飯」、「きちんと学習、しっかり作業」でリズムをつくりましょう。



#### ◇「よく動く」こと

運動や遊びはもちろん、掃除や作業をするときも、労を惜しまないこと。頭も心もうんと使うと、気付いていなかったことに気付いたり、工夫、やる気がわいてきます。



#### ◇「よく話す」こと

おはよう、おやすみなさい等のあいさつはもちろん、今日の出来事や感じたことを話したり、相手の気持ちを考えたりすることで、お互いの心が開かれます。



### わたしの好きなものは○○

4月17日、総務委員会の子どもの進行で、「1年生と新任の先生方を迎える会」が開かれました。1年生も全員、自分の好きなものを画用紙にいっぱい描いて発表し、大きな拍手をもらいました。「いいな」と感じる出会いの体験はとても大切です。また、一緒に楽しんだり、喜んだりしてくれる人がいることで、さらに良さを感じるようです。

こんな体験を通して、自分のことも好きになる気持ちが育っていくのではないかと思います。

それにしても、好きなものに“ロケット”を挙げる子どもが多く、さすが、南界っ子だと思いました。



### なかたね学童保育

今年も、下記の体制で南界校区の学童保育が運営できています。おかげさまで、放課後の子どもたちが安心して過ごすことができます。よろしくお願いいたします。

\*\*\*\*\*

- 花野 進 区長
- 永濱健生 PTA会長
- 鎌田道子 指導員
- 熊野トメ子 指導員
- 上妻成子 指導員
- 竹下一恵 指導員
- 三国美香 指導員

